
протокол }lb 3

заседания Совета Общественного Совета

с. Якшур-Бодья

IIрисутствовали: Пасынкова Л.А., Щенева Н.А., Исаева И.В., Ардашева В.М.,

муниципального образования <<Муниципальный округ Якшур-
Бодьинский район Удмуртской Республики>)

(1б> апреля 2024 года

,Щмитриев А.Н.

Поторочин С.В. _ председатель Совета депутатов муниципаJIьного
образования <<Муниципальный округ Якшур-Бодьинский район Удмуртской
Республики>.

ПОВЕСТКА ДFUI:

1. Обсуждение обращений граждан членам Общественного совета:

- об оплате за г€в;

2. О подготовке вопросов к пленарному заседанию Общественного совета в мае

месяце:
- о мероприятиях по обеспечению дорожной безопасности в2024 году;

- об участиив юбилее района;

- о лесоустройстве парка с. Якшур-Бодья;

3. О разном.

Поторочин С.В., председатель Совета депутатов МО <Муниципальный
округ Якшур-Бодьинский район УЬ. Г[тlенарное заседание Общественного
Совета проходит не реже 1 раза в квартал. Следующее заседание
Общественного Совета н€вначено на 22 мая. Собрались для того, чтобы
выработатъ стратегию подготовки вопросов. Поиска проблем.

Щенева Н.А., председатель Общественного совета: предложила дпя ведения
протокола избрать секретарем заседания Пасынкову Л.А. ,Щругие
предложения не поступили.
Голосование: <<ЗА) - 5, (против> - 0, <<воздерж€tлось) - 0.

IteHeBa Н.А,: Переходим к первому вопросу. <<Об оплате за г€в). Поступает
много жалоб на проблемы с оплатой за г€в. Пенсионерам приходиться
подолгу стоять в очереди.
Решu,ла: Написать письмо в Газпром г€lзораспределение Ижевск,
предприятие в г. Ижевске и Газовый yIacToK в с. Якшур-Бодья по поводу
недовольства населения отсутствием оборудованных мест для сидения в

1



период ожидания приема в очереди и предложить организации Установить В

коридоре скамейки или стулья.

IleHeBa НА; Переходим ко второму вопросу (о мероприятиrIх по

обеспечению дорожной безопасности в 2024 году).
Выступил Поторочин с.в., ежегодно проводятся мероприятиrI по

обеспечению безопасности на дорогах, В прошлом году ко мне было

обращение цо устройству пешеходного перехода в ДIIИ. Администрация

раЙона планировЕuIа выlrолнить эти работы в прошлоМ ГОДУ, нО РабОТЫ Не

выполнены. Предлагаю вопрос дорожной безопасности рассмотреть на

заседании Общественного совета. Выступил,Щмитриев А.Н., неОбХОДИМО

разработатъ анкету, провести опрос родителей. Записатъ предложения от
общественности, направить вопросы в нужные инстанции.
решчрuz Рассмотретъ данный вопрос на заседании Общественного совета.

ЗqкретrЕть ответственным за подготовку вопроса В.М. Ардашеву.

IleHeBa Н,А,: Переходим к третьему вопросу <<Об участии в юбилее районы.
Выступил Поторочин с.в., от Общественного совета потребуется

организационная, информационнаЯ поддержка меропрИ ятия. Ардашева
В.М,,,,.,цеqбходимо , проследить, чтобь: в денъ проведения юбилейного

мероприrIтия по периметру стадиона были установлены урны.
Решuцu: Обратитъся к директору Якшур-Бодьинского МАУ ИКЦ для
выяснения необходимой помощи от Общественного Совета. НазначитЬ

ответственным Пасынкову Л.А.

IfeieBa H,A.i Переходим к четвертому вопросу (О,лесоустройстве парка с.

Якш, ур-Бодья).
ВыстУпил , Пот9РоЧин С_В., Лес.оУсТройство _ пЛан Ухода за песныМи
территориями. Это вырубка старых деревьев, посадка Еовых саженцев. В
бюдде;е,, ЯкшурlБодьинскоlо района есть средства на экологические
мероприятия. Часть срёдств будет направлена на парковую зону. Здесъ бУлУт

tIроводиться значителъные работы. Предлагаю рассмотреть данный вопроо

на заседании,. Общественного соЕета и организоватъ сУббОТНИКИ С

привлечением общественных организаций района.
решцц1,1: Принятъ предложение. Назначить ответственным за подготовку
вопроса Итнатьева Н.А.

IleHeBa Н,А,: Переходим, к пятому вопросу (О создании единой формы
членоч Общественного Совета>>. IДет обсухсдение.
Реi'u.rлi: Назначить ответственной, за поиск и приобретение формы
Пасынкову Л.А.
IfeHeBo Н.А; Переходим к шестому вопросу кОб участии в субботниках и

акциях 1 мая>.



:,

Решалu: Принять участие в весеннем субботнике 25 апреля совместно с

коплективом Администрации Якшур-Бодьинского района, провести уборку
общественных территорий ипринять участие в первомайских мероприятиях.

Щенева Н.А., на этом повестка заседания Совета рассмотрена, решеНия
приняты. Спасибо за раýоту.

Председатель Общественного Совета
МО <Муниципальный округ
Якшур-Бодьинский район - /
Удмiрrской Республикш аФ
Секретарь ,/аz,Г

Н.А. Щенева

Л.А. Пасынкова


